

**LE RECTEUR DE L'UNIVERSITÉ DE LAUSANNE
LES MEMBRES DE LA DIRECTION, LES COLLABORATEURS
LE CORPS ENSEIGNANT, LES ÉTUDIANTS, SES AMIS ET COLLÈGUES
DE L'INTERFACE SCIENCES-SOCIÉTÉ**

a la profonde douleur de faire part du décès, survenu le 22 janvier 2010, de

Monsieur Roger GAILLARD

*coordinateur du Réseau Romand Science et Cité
et collaborateur de l'Interface Sciences-Société*

L'Université de Lausanne rend hommage à l'engagement de Monsieur Roger Gaillard qui a mis ses compétences et son dévouement au service de ses collègues et de notre institution.

Les très sincères condoléances de toute la communauté universitaire vont à sa famille et à ses proches.

Une cérémonie d'adieu aura lieu à Lausanne le mercredi 27 janvier 2010, en la chapelle B du Centre funéraire de Montoie, à 16 h 30.